
会議名   平成 27 年度公民館運営審議会（第１回） 

事務局   生涯学習課座間市公民館  

開催日時   平成 27 年 4 月 22 日（水） 午前 10 時～11 時 45 分  

開催場所   座間市役所５階教育委員会室  

出  
席  
者  

委員    13 名  その他   ０名  

事務局     4 名  傍聴者数   ０名  

公開の可否   可  

内  容  

1.あいさつ 

 生涯学習課長 稲垣委員長  

2.出席委員  

・座間市公民館  

稲垣文野委員長、吉泉幸子委員、柳下洋昌委員、中木原利一委員  

・北地区文化センター  

木村由紀子副委員長、赤木みな子委員、田窪憲子委員、天野久美委員、

有川正則委員  

・東地区文化センター 

 松岡たみ子委員、飯田由美委員、大西太郎委員、山近佐知子委員  

                                                   （全 13 名） 

 事務局 生涯学習課  伊波課長  座間市公民館  山頭館長、 

北地区文化センター野口館長  東地区文化センター植松館長   

3.協議題  

 1）各館の平成２６年度の事業評価について 

 各館長から説明  

 委員 東地区の女性の再就職・チャレンジ講座の年齢層はどうだったか。 

 事務局 ５０代が一人であとは３０代。保育付きだったため、若いお母さんたち

が多かった。 

 2）平成２７年度の事業評価について 

 委員長 今後の方向性として事業評価対象数を増やすかどうか。 

 委員   今現在は新規事業と長期継続事業ということで２つを対象にしてい

る。 

 委員   事業評価するため一緒に参加している。時間的制約もある。 

委員    感じ方が違うため、最低２人で担当している。 

委員    今までと同じ２つでいいと思う。 

 委員   ２つの事業でいいと思う。 



 委員  事業評価する時にチラシも付けた方が良い。事業評価シートは北地

区文化センターのシートがわかりやすい。統一を。 

 事務局 評価を受ける担当は緊張する。刺激も必要。 

4.その他  

 事務局 エレベーター設置  北地区・東地区文化センター 

      その工事の関係で北地区文化センターは公民館まつりを行わないと 

     利用者代表者会議で決まった。 

     東地区文化センターは３月に公民館まつりを行う。 

     また、防水シートの工事が夏から始まる。 
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